
Siracusa.  Si  riunisce  la
Consulta  speciale  per
l'imposta di soggiorno
Si  riunirà  il  21  maggio  prossimo,  alle  10,  nella  sala
“Archimede”  di  piazza  Minerva  la  “Consulta  speciale  per
l’imposta  di  soggiorno”  .  Motivo  di  soddisfazione  per
“Progetto Siracusa”, che la ritiene “un’occasione propizia per
analizzare gli errori del passato e rilanciare il settore
turistico e soprattutto dei servizi di accoglienza per il
futuro”.Entra nel dettaglio il consigliere Fabio Rodante. “Non
dimentichiamo-afferma  l’esponente  di  minoranza-  la  mancata
concertazione dello scorso anno con gli operatori del settore
che  avrebbero  voluto  essere  consultati  per  programmare
iniziative e cofinanziare servizi, né si può sottacere sul
ritardo maturato per la convocazione della consulta, che oggi
avrà  il  compito  di  definire  in  extremis,  a  stagione  già
iniziata,  programmi  e  iniziative  per  la  città  e  i  suoi
ospiti”. “Progetto Siracusa” punterà l’attenzione sui servizi
che mancano, a partire dalla mobilità e dal trasferimento dei
turisti dagli alberghi ai centri di maggiore interesse. Da
reintrodurre il servizio di trasporto via mare tra Ortigia e
Punta del Pero. Rodante auspica il coinvolgimento di tutti
perché la promozione possa essere adeguatamente programmata
sul territorio.

Pallanuoto, A2. La 7 Scogli
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chiude  al  sesto  posto  la
stagione regolare
Un bel match quello che ha chiuso la stagione regolare per la
7 Scogli. I siracusani sono stati battuti dal Civitaveccha,
13-11, ma al termine di una prova sempre in equilibrio. Non
c’era il capitano, Mauro Bordone ed è ancora a Los Angeles
mister Baio, con la moglie Aniko Pelle che al Campus della
University of Southern California ha ricevuto il premio “Hall
of Fame 2015” per la pallanuoto. La capolista è più volte
stata  messa  in  difficoltà.  Prestazione  maiuscola  di  Steve
Camilleri, 7 gol portano la sua firma e lo portano a quota 70,
non sufficienti, però, per la classifica cannonieri, vinta
invece da Barbaric
dei Muri Antichi con 72 goal. Può avere avuto un peso la
partita  saltata  da  Camilleri  per  squalifica.  “Malgrado  la
partita non avesse nessun valore per noi come
per loro devo dire – dichiara il team manager Aldo Cassone al
termine della gara,
che i ragazzi hanno giocato con grande impegno, determinazione
e concentrazione
sfiorando, in più di una occasione, il colpaccio.Chiudiamo la
nostra prima stagione
in Serie A 2 al sesto posto assoluto e questo’ e’ motivo di
grande soddisfazione”.

Siracusa. Tribunale: "Guardie
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giurate  di  nuovo  senza
stipendio"
“Troppi occhi chiusi di fronte a lavoratori che per la terza
volta in meno di due anni si trovano da diversi mesi senza
stipendio”.  La  denuncia  è  della  portavoce  cittadina  di
“Fratelli  d’Italia”,  Cetty  Vinci.  “Mi  sento  una  novella
Cassandra  -tuona  l’esponente  di  opposizione  al  consiglio
comunale- di fronte all’ennesimo grido di aiuto del personale
che  presta  il  servizio  di  sorveglianza  armata  presso  il
Tribunale  di  Siracusa”.Vinci  torna  ad  esprimere  forti
perplessità sulla gestione della vicenda, dal 2013 in poi,
quando rilevò quella che ritiene un’ anomalia, “in base a cui
-fa  presente  Vinci  –  il  Comune  pagava  una  società  che
certamente aveva i contribuiti in regola, eppure il personale
non riceveva gli
stipendi”. La stessa situazione si starebbe riproponendo anche
la  nuova  società  appaltatrice,  “che  si  è  aggiudicata  il
servizio-  conclude  la  consigliera  comunale-  con  un’offerta
palesemente sotto soglia”.

Pachino.  ArtigianiAmo,  Fiera
dell'artigianato locale nella
sede di "CambiaMenti"
Un fine settimana per sottolineare il valore “del lavoro della
nostra tradizione, ereditato da artisti pachinesi, in grado di
tramandare  i  segreti  delle  loro  opere  alle  prossime
generazioni”. L’appuntamento è fissato per venerdì 22 maggio,
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prima delle tre giornante di “ArtigianiAmo”, che si concluderà
domenica 24 maggio nella sede di £CambiaMenti” di via Cavour.
Si tratta della Fiera dell’artigianato locale pachinese.

Siracusa.  Burti  resta
presidente  della  commissione
Bilancio, il vice è Bonafede
Da “supplente” a “di ruolo”. Il consigliere comunale Cosimo
Burti resta presidente della commissione Bilancio, Tributi,
Contenzioso e Affari Generali di palazzo Vermexio. Dopo le
polemiche dello scorso mese, quando l’esponente del “Megafono”
fu riconfermato alla guida della quinta commissione, a poche
settimane dallo scandalo “Gettonopoli”, la composizione del
gruppo di lavoro è stata completata. Tony Bonafede è stato
eletto  vice  presidente,  a  completamento  della  composizione
dell’organigramma  della  commissione  consiliare.
“L’opposizione- fa presente Bonafede- ha comunicato il proprio
diniego. La presidenza resta, dunque, a Burti”.

Siracusa.  Donati  gli  organi
di  Giulia  Basile,  martedì
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l'ultimo saluto
Gli  organi  di  Giulia  Basile  salveranno  la  vita  ad  altre
persone.  I  genitori  hanno  dato  il  consenso  al  prelievo
multiorgano, che è stato eseguito la notte scorsa all’ospedale
Umberto I. Ad effettuarlo, l’equipe dell’Ismett di Palermo
insieme ad un gruppo di operatori provenienti dalla Toscana,
con  la  collaborazione  del  personale  di  sala  operatoria
dell’ospedale di via Testaferrata e dall’Ufficio Coordinamento
Trapianti di cui è responsabile Franco Gioia Passione. Alla
giovane donna sono stati prelevati il cuore, il fegato, reni e
le cornee. Il fegato è stato trasferito a Pisa, il cuore a
Palermo, i reni uno a Catania e l’altro in Puglia, le cornee
alla Banca degli occhi di Palermo. Gesto di solidarietà e
grande  amore  quello  compiuto  dalla  famiglia  della  37enne
vittima di un terribile incidente stradale sul ponte Diddino,
la strada che collega Priolo a Floridia e Solarino. Persone in
lista d’attesa hanno, così, un’ulteriore e concreta speranza
di sopravvivere. I funerali di Giulia Basile saranno celebrati
martedì mattina alle 11,00 nella chiesa del Sacro Cuore, in
viale Zecchino. La giovane, madre di due bimbi, è deceduta
ieri  pomeriggio,  dopo  diversi  tentativi,  da  parte  dei
sanitari, di strapparla alla morte. Dopo il violento impatto,
quando l’auto che conduceva, una Peugeot si è scontrata con
un’Alfa 147, le condizioni della donna sono subito apparse
particolarmente gravi. Lungo quel tratto, alcuni anni fa, ha
perso la vita anche il marito, sempre a causa di un incidente
stradale.
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Palazzolo.  Portalettere
"appiedato", Slc Cgil: "Poste
Italiane risolva il problema"
“Il portalettere, appiedato, usa una macchina in prestito per
consegnare la corrispondenza”. La protesta parte dalla Slc
Cgil  ,  che  si  “era  dichiarata  disponibile  a  unificare
Palazzolo e Ferla per le problematiche che si sarebbero venute
a creare, vistala distanza tra quei centri montani e il parco
mezzi , appena sufficiente”. Preoccupazioni che la dirigenza
di  PosteItaliane  avrebbero  snobbato.  Le  complicazioni  si
renderebbero,  adesso,  particolarmente  evidenti.  Un  caso
riguarderebbe il portalettere che, partendo da Palazzolo, con
un veicolo di Poste italiane, una volta arrivato a Cassaro
sarebbe rimasto in panne, e costretto a usare un’auto provata
in prestito per raggiungere Ferla, visto che “nessun altro
aiuto  è  giunto  dai  responsabili-  tuona  il  sindacato  di
categoria. La buona volontà e abnegazione die lavoratori va
sottolineata.  Ma  per  quanto  tempo-chiede  la  Slc  Cgil-  un
portalettere dovrà utilizzare il motomezzo per percorrere i 50
chilometri  che  separano  Palazzolo  da  Ferla  ,  oltre  al
chilometraggio  necessario  per  raggiungere  le  varie
destinazioni?”. Ai lavoratori il sindacato chiede di non usare
mezzi diversi da quelli previsti.

Due giorni per abbozzare la
"Carta  di  Siracusa  città
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educativa" senza barriere
Due giornate che sono servite per creare l’impalcatura di
quella che sarà la Carta di Siracusa città educativa. Prosegue
il  percorso  avviato  dall’amministrazione  comunale,  con
l’intento di fare del capoluogo una città priva di barriere,
fisiche  e  culturali  e,  soprattutto,  a  misura  di  bambino,
“inclusiva rispetto a ogni forma di diversità e rispettosa dei
luoghi”. Se ne è discusso in maniera approfondita negli ultimi
due  giorni  nell’ambito  di  iniziative  organizzate
dall’assessore  alle  Politiche  educative,  Valeria  Troia
all’Antico  Mercato  di  Ortigia.  Ieri,  otto  relatori  hanno
spiegato quali sono gli ambiti in cui intervenire. Ultima fase
oggi,  con  i  tavoli  di  lavoro  allestiti  per  assicurare
l’interazione di chi, in un modo o nell’altro, può avere un
ruolo nella realizzazione del progetto. C’erano i giovani, con
la consulta degli studenti e con il consiglio comunale dei
ragazzi. C’erano i singoli cittadini interessati, c’erano i
componenti del Forum del Terzo Settore, le associazioni, i
gruppo portatori di interessi. Ognuno con la propria idea di
benessere  collettivo  da  proporre.  Alla  discussione  hanno
partecipato anche l’assessore alle Politiche sociali, Rosalba
Scorpo e alcuni consiglieri comunali. Ultimata questa fase
propedeutica, il prossimo passaggio sarà quello della stesura
del  documento.  Il  compito  sarà  affidato  ad  un  gruppo  di
ricercatori  universitari,  i  cosiddetti  “facilitatori”,  che
avranno come punto di riferimento la Carta dell’Associazione
internazionale città educative, a cui Siracusa ha aderito lo
scorso novembre. “Sono state due giornate molto stimolanti –
commenta l’assessore Troia – in cui si è parlato di valori ma
in relazione ad iniziative concrete da mettere in pratica.
Molte le idee avanzate: dalle biblioteche aperte per i giovani
alla gestione diretta degli spazi da parte dei cittadini per
un rapporto diverso con l’amministrazione, dalla sostenibilità
ambientale al contrasto a ogni forma di discriminazione anche
di  genere”.  La  “Carta  di  Siracusa  città  educativa”  sarà
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presentata al territorio entro qualche settimana, attraverso
un evento pubblico.

Augusta.  "Spero  2020",
convegno  su  "Sviluppo  e
politiche industriali"
Nuova  tappa  nell’ambito  di  “Spero  2020.Il  futuro  è…Fare
insieme”. Domani, dalle 10 in poi, i locali dell’Autorità
portuale ospiteranno una conversazione sul tema “Sviluppo e
politiche  industriali”.  L’iniziativa  è  organizzata
dall’associazione “Tempi Nuovi” e in programma il 6 e 7 giugno
nei locali dell’ex Spero in via Elorina a Siracusa. Le prime
due tavole rotonde organizzate nel percorso di avvicinamento a
“Spero 2020” hanno riguardato “Giovani e futuro ” e “Turismo
agroalimentare”.  Nei  locali  della  Port  Authority  si
confronteranno  Alberto  Cozzo,  commissario  dell’Autorità
portuale di Augusta e Dario Ticali, docente dell’università
Kore di Enna ed ex presidente della Commissione istruttoria
per l’autorizzazione ambientale integrata del ministero per
l’Ambiente.

Siracusa. Inda, "Le Supplici"
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in chiave siciliana, debutto
al Teatro Greco: annunciati i
titoli del 2016
Elettra, Alcesti e Fedra. Sono questi i titoli scelti dalla
Fondazione Inda per il prossimo ciclo di spettacoli classici
al  Teatro  Greco.  L’annuncio  ufficiale  è  stato  dato  oggi
pomeriggio dal presidente, Giancarlo Garozzo che ha aperto
così, come annunciato nei giorni scorsi, il cinquantunesimo
ciclo  di  rappresentazioni  classiche,  prima  che  la  scena
venisse  occupata  da  “Le  Supplici”  di  Moni  Ovadia.  Tra  le
autorità  presenti  nell’antica  cavea  anche  l’ex  ministro,
Annamaria Cancellieri.Le Supplici che Moni Ovadia ha portato
al Teatro Greco è uno spettacolo con un’impronta marcatamente
siciliana. È firmato a 4 mani insieme a Mario Incudine. Più
che una tragedia greca tradizionale ha il sapore di un’opera
siciliana, un musical sull’accoglienza,con le donne, il coro
delle Danaidi, prime migranti della storia e Argo che diventa
Lampedusa.
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